

## **Sparda-Bank setzt Unterstützung des Leistungsstützpunkts fort**

04.03.2016 09:53 von Johannes Oswald

Die Sparda-Bank ist langjähriger Partner der Grafinger Volleyballer und bleibt der Jugend treu. Die Jugendarbeit des TSV Grafing wurde durch die Anerkennung als Leistungsstützpunkt Jugend geehrt. Diese Auszeichnung hat man sich durch tolle Arbeit, Engagement und Erfolg verdient. Um an der konsequent guten Jugendarbeit festzuhalten sind Partner wie die Sparda-Bank sehr wichtig. Finanzvorstand Franz Jungbauer bedankte sich bei Herrn Stefan Bögl für das Engagement.